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- По данному вопросу ведется переписка с Министерством имущественных отношений
области, - пояснил докладчик. - Администрация уже направляла отказ принимать
указанный имущественный комплекс в муниципальную собственность. Однако, в связи с
тем, что отказ исполнительного органа власти Министерство не удовлетворил,
поступило повторное письмо с тем, чтобы вернуться к рассмотрению данного вопроса и
представить решение по нему еще и представительного органа власти.  

Депутаты перечень предлагаемого в муниципальную собственность областного
имущества не утвердили.

  

- Аналогичная ситуация и по следующему вопросу, предложенному вам на рассмотрение,
- обратился к депутатам Дмитрий Саржевский. - Минимущество предлагает к
безвозмездной передаче из областной собственности в муниципальную
трансформаторную подстанцию с земельным участком. Объект - в
неудовлетворительном техническом состоянии, находится в оперативном управлении
Государственного профессионального образовательного автономного учреждения
Амурской области «Амурский колледж сервиса и торговли».

  

Стоит отметить, что этот вопрос уже выносился на заседание горсовета в ноябре
текущего года. Тогда депутаты проголосовали за то, чтобы не принимать в
собственность города трансформаторную подстанцию. Однако, в администрацию
Белогорска вновь поступило обращение от Минимущества о повторном рассмотрении
вопроса представительным органом власти.

  

Народные избранники вновь отказались принимать областную собственность в 
муниципальную.
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